

Zu 14 Einsätzen musste der Wasserdienst im Berichtsjahr 2013 ausrücken.

Von Wartungsarbeiten im Hallenbad unter dem Hubbeckenboden, über Suchaktionen und Unterwasserarbeiten in einem Freizeitsee bis zur Bergung eines Motorrads beim Erzbergrodeo reichten die Einsatzaufgaben.

In Summe waren 100 Frauen und Männer mit 280 Gesamteinsatzstunden erforderlich.



Tauchgang beim Erzberg-Rodeo 2013

Die dazu erforderliche Ausbildung für Taucher und Schiffsführer wurden in 19 Übungen wie Weihnachtstauchen, Gewöhnungsübungen, Tauchgängen im Grünen See bei Tragöß, oder beim Stausee in Zlaten durchgeführt. Gesamt waren 83 Frauen und Männer mit 334 Stunden eingesetzt, damit hierbei das Rüstzeug für den Einsatz geholt werden kann.

Ebenso wurden Kurse durch Einsatztaucher und Bootsführer an der Landesfeuerwehrschule in Lebring besucht.

Insgesamt standen 2013 für diese Art der Einsätze und Ausbildung dem Feuerwehrebereich Bruck 18 Einsatztaucher und 35 Schiffsführer zur Verfügung.

Bei 133 Tätigkeiten des Wasserdienstbeauftragten bzw. dessen Stellvertreters wurden die Mitglieder geschult, die Tauchgeräte und -boote überprüft und gewartet.

Erfreulicherweise konnte 2013 bei der Stadtfeuerwehr Kapfenberg ein neues Schlauchboot angeschafft werden.

